



未来を拓く



◇教育目標：夢をもち 未来を拓く子ども

◇重点目標：人・社会・未来とつながるWell-being2024 ～根拠と共有を基に 自分の考えを整え 意見表明できる子どもの育成～

学芸会のお礼

校長 南 向 信 一

10月19日（土）に富沢小学校体育館にて「令和6年度 富沢小学校 学芸会」を実施いたしました。多くの保護者・ご親戚の皆様や地域の皆様に、ご観覧いただく事ができました。その際には温かなご声援や富沢っ子に対するメッセージも多くの皆様からいただきましたことに心よりお礼申し上げます。また、最後の片付けまで、多くの保護者の皆様にお手伝いいただきました。重ねてお礼申し上げます、誠にありがとうございました。



器楽の演奏は1年生から6年生まで全校で行いました。音楽の授業で学習すべき内容や発達段階も大きく異なるため、難しい部分もあったのではないかと思います。大変見事な演奏でした。各学級の劇についても限られた練習期間の中で、協力して全力で取り組んできた成果が一人ひとりの輝く場面として、ご覧いただくことが出来たのではないかと思います。「自信をもち光かがやけ！協力して、全力で気持ちを伝えよう！！」という学芸会のテーマは、みごとに達成できたと思います。

演技や発表が大変素晴らしかったのはもちろんですが、私が一番感心したのが、係活動の取り組みです。1・2年生はポスターを書いてくれました。「はじめのことば」もどうどうとしていました。3年生以上の児童は分担をして進行係・放送係・用具係・照明係・児童係を担当しました。自分の出番だけで精一杯のところ、自分の出番以外はほとんど仕事が入っているような状態でした。そして、仕事をしているときの一人一人の顔つきが真剣そのもので、とても素晴らしく、舞台演出のプロのような顔つきでした。そういうところを見ていただいた保護者の皆様からのコメントもありました。



これだけの活動がうまくいったのは、少ないスタッフで準備・指導・運営を行った全教職員と、係の活動を含めて一人何役もこなす「富沢っ子」全員のがんばりのおかげだと思います。皆さんありがとうございました。

学芸会

10月19日(土)学芸会には多くの皆様のご来場、本当にありがとうございました。

【はなまる学級 にゃーご】



【いきいき学級 ニひきのおおかみと、 ハひきのこやぎと、おかあさんやぎ】



【楓学級 Troublemaker】



【みんな】



モルモットちゃんがやってきた

低学年、はなまる学級に、旭山動物園から「モルモット」がやってきました。

旭山動物園では、旭山動物園で飼育している動物(ペット・家畜種に限る)や、旭山動物園で保管している標本を実際に貸し出し、命のあたたかさや大切さを学んでもらうことを目的とした動物の貸し出

しを行っています。

もちろん「いのち」ですから、「学習内容に不備がある場合はお貸しできません」と言われています。

今日は飼育員さんとモルモットちゃん「子どもたちがきちんと一緒に過ごせるか」見に来ていただきました。

さて、これからどんな学びが待っているのでしょうか。

学習・生活習慣確立月間

北海道教育委員会は毎年4月と11月を「北海道学習推進月間」と定め、学力向上に重点的に取り組むとともに、家庭学習や読書などを奨励する活動を通して、子どもたちの「確かな学力」の向上を目指しています。本校でも「Well-beingシート」の取組や出前講座、交流などを行い、子どもたちの学びを深める活動を推進しています。

8日(金) 道北おとぼけキャラバン

昨年に引き続き、音楽教室を行います。保護者のみなさんも地域の方も是非ご参加ください。

19日(火) 書道教室・デザイン教室

北北海道学生書道展出展の作品作りに取り組みます。今年のデザイン教室は筆文字デザインにチャレンジ!!

21日(木) 中学年 社会見学

近文の清掃工場へ出かけます。

22日(金) ふれあいお楽しみ会

富沢っ子みんなが楽しみしている「ふれあいお楽しみ会」です。今年はどんなレクをするのかな。

28日(木) 聾学校交流

昨年開校100年を迎えた旭川聾学校との交流です。今年は富沢小学校にお招きします。事前に手話教室も行います。

実りの多い11月にしていきたいと思います。

11月の予定

- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休業
- 8日(金) 道北おとぼけキャラバン
- 12日(火) 児童会委員会活動
- 13日(水) ふれあい給食
- 14日(木) 旭複教育研究実践発表会
(江丹別小中学校)
- 18日(月) 開校記念日
- 19日(火) 書道教室
- 21日(木) 中学年社会見学
- 22日(金) PTA ふれあいお楽しみ会
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) クラブ
- 28日(木) 旭川聾学校との交流会